

07/07/2015

### **Calama: a prisión camionero que trasladaba droga al sur**

Con la medida cautelar de prisión preventiva resultó un camionero, identificado como Eduardo Alonso Guajardo de 57 años de edad y con domicilio en La Serena, el cual fue sorprendido en el kilómetro 1.400 de la ruta 5 norte conduciendo un camión Volvo, que llevaba en el estanque de almacenamiento del combustible 369 kilos de droga, entre marihuana, cocaína y pasta base, según informó el Fiscal Jefe de Calama, Cristian Aliaga.



La detención se produjo el sábado pasado, y se amplió el plazo de detención atendido que era necesario desmontar el estanque de combustible para poder contabilizar la carga de drogas que llevaba.

Por ello la formalización por tráfico de drogas se realizó ayer ante el Juzgado de Garantía de Calama.

Se dispuso un plazo para el cierre de la investigación de 100 días.

Cabe señalar que fue posible detectar la droga que llevaba al interior de los estanques de combustible con el empleo del camión escáner.